

Le Fonds de l'OPEP approuve pour 107 millions \$US de nouveaux prêts

À sa réunion de décembre 1997 à Vienne, le conseil d'administration du Fonds pour le développement international de l'Organisation des pays exportateurs de pétrole (OPEP) a approuvé pour 107,7 millions \$US en nouveaux prêts pour aider les pays en développement.

Les 16 prêts visent les secteurs des transports, de l'agriculture et de l'industrie agroalimentaire, de l'approvisionnement en eau et de l'assainissement, de la santé, de l'éducation et des télécommunications. Les bénéficiaires sont l'Albanie, le Cameroun, Cap-Vert, le Tchad, l'Égypte, le Guatemala, la Guyane, la Jordanie, Madagascar, le Malawi, la Mauritanie, le Népal, le Niger, le Tadjikistan, la Tanzanie et la Zambie.

Les activités seront financées conjointement avec les gouvernements des pays bénéficiaires et d'autres donateurs, dont deux organismes d'aide de l'OPEP, à savoir la Banque islamique de développement et le Fonds arabe pour le développement économique et social. Au nombre des autres bailleurs de fonds figurent le Fonds africain de développement, l'Association internationale de développement et le Fonds pour la coopération économique d'outremer du Japon.

Le conseil a aussi approuvé trois nouvelles subventions totalisant 500 000 \$US et visant à financer des activités dans les secteurs de l'approvisionnement en eau et de l'assainissement, de la santé et de l'éducation en Guinée, en Palestine et au Pakistan respectivement.

En novembre 1997, le Fonds avait approuvé pour un total de 3 542,6 millions \$US de prêts, dont 2 481,3 millions avaient été versés. Les prêts consentis,

702 au total, touchent tous les grands secteurs économiques et sociaux. Le Fonds a aussi approuvé 429 subventions, visant l'appui de diverses activités dans les domaines de l'assistance technique, de l'aide alimentaire, des secours d'urgence et de la recherche. En novembre 1997, les engagements au titre des subventions totalisaient 234,6 millions \$US, dont 153,4 millions avaient été versés. Le Fonds a aussi ajouté pour 971,8 millions \$US en subventions aux ressources d'autres organismes de développement international destinées au Sud.

Jusqu'ici, le Fonds a fourni de l'aide au développement sous forme de prêts et de subventions à 103 pays en développement d'Afrique, d'Asie, d'Amérique latine, des Caraïbes et de l'Europe.

Pour plus de renseignements, communiquer avec Léopold Battel, Direction du financement des exportations, tél. : (613) 996-0705, fax : (613) 943-1100 ou avec Gerda Rehling, ambassade du Canada à Vienne, Autriche, tél. : (43-1) 531-38-3000, fax : (43-1) 531-38-3906.

1997 aura été une bonne année pour le tourisme au Canada

D'après les plus récentes estimations de Statistique Canada, 1997 aura été une bonne année pour le tourisme au Canada. En effet, entre 1996 et 1997, le nombre des visiteurs étrangers ayant séjourné au Canada a progressé de 1,6 %, pour atteindre les 17,6 millions de personnes. Le nombre total de visiteurs internationaux ayant passé au moins une nuit au Canada a enregistré un bond de 281 000 au cours de 1997. À signaler, l'augmentation du nombre des visiteurs venus des États-Unis (de 3,4 % par rapport à 1996) et du Royaume-Uni.

« Grâce à des efforts de marketing ciblés, l'industrie canadienne du tourisme continue de promouvoir le Canada comme destination internationale, » affirme M. Doug Fyfe, président de la Commission canadienne du tourisme. D'ajouter M. Fyfe : « L'intérêt accru dont fait l'objet le Canada a des retombées positives sur tous les secteurs de l'activité économique, d'un bout à l'autre du pays ».

Organisme à l'intérieur duquel les entreprises et associations touristiques de même que le gouvernement fédéral, les provinces et les territoires ont établi des liens de collaboration, la Commission canadienne du tourisme travaille activement à promouvoir la croissance et la rentabilité de l'industrie touristique canadienne.

IFInet : Taillez-vous une part du marché des IFI

Sur le site Web du Ministère (<http://www.dfait-maeci.gc.ca/ifinet>), vous trouverez IFInet qui a pour objet de vous aider à accroître vos chances de succès dans la poursuite d'occasions d'affaires offertes par les institutions financières internationales (IFI). Ce site vous permet d'avoir accès à des renseignements sur les projets financés par les IFI et sur ceux que réalisent des entreprises d'experts-conseils canadiens pour les IFI, à une liste des projets de l'Agence canadienne de développement international (ACDI) et à des guides d'affaires pour les exportateurs. Aussi n'oubliez pas de consulter la nouvelle page « Projets d'investissement internationaux ».